
Pièces 5 Pièces

Superficie 167 m²

Référence CA6-1989

Prix 2 980 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Située dans un secteur résidentiel calme et recherché du Cap d'Antibes, cette villa

neuve  d'architecte  bénéficie  d'un  emplacement  exceptionnel  à  seulement  150

mètres  du  bord  de  mer.  Elle  offre  des  prestations  haut  de  gamme,  un  design

contemporain et des espaces de vie lumineux. Le séjour s'ouvre sur une terrasse

avec  piscine,  exposée  plein  sud,  sur  un  terrain  plat  agrémenté  d'une  végétation

mature.  Au  rez-de-chaussée  :  une  suite  parentale  de  plain-pied,  une  cuisine

ouverte moderne et  un vaste séjour lumineux avec grandes baies vitrées donnant

sur l'extérieur. À l'étage : deux chambres en ...

Located  in  a  quiet  and  sought-after  residential  area  of  Cap  d'Antibes,  this  new

architect-designed villa benefits from an exceptional location just 150 meters from

the seafront.Featuring high-end finishes and contemporary design, the bright living

spaces  include  a  living  room opening  onto  a  south-facing  terrace  with  swimming

pool  on  a  flat  plot  with  mature  vegetation.On  the  ground  floor:  a  ground-level

master  suite,  a  modern  open  kitchen,  and  a  spacious  living  room  with  large

windows  opening  to  the  outside.Upstairs:  two  en-suite  bedrooms,  each  with

private bathrooms, opening onto a terrace ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
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